

Munich Indoor

Einige unserer Athletinnen nahmen an den neu ins Leben gerufenen Munich Indoor teil. Eva Harteis nahm bei der W14 teil und erreichte über 60 m das Finale und wurde dort in 8,72 Sekunden achte.

Über die 60 m Hürden wurde Sie zudem in 10,61 Sekunden neunte. Im Hochsprung übersprang Sie 1,25m und wurde damit zehnte. Im Weitsprung lief es besser und Sie wurde mit 4,48 m sechste. Melanie Schreck lief die Hürden in 11,88 Sekunden und wurde damit 23. Im Hochsprung wurde Sie mit übersprungenen 1,30 m neunte. Außerdem sprang Sie 3,82 m weit und wurde damit 27.

Tamara Schreck nahm im Kugelstoß teil und wurde mit 9,81 m zwölft.

Sandra Echteler startete wieder über 60m und kam diesmal mit 8,79 Sekunden leider nicht über den Vorlauf hinaus. Die 60 m Hürden lief Sie in 10,07 Sekunden und wurde damit 13. Im Hochsprung erreichte Sie mit 1,42 m den achten Platz.

Melanie Hudez startete auch über die 60 m Hürden und wurde in 10,71 Sekunden 16. Im Hochsprung lief es bei Ihr dieses Mal deutlich besser und Sie wurde mit 1,47 m vierte.